

ANNONCES 14 février 2024

Nous avons célébré le dimanche de la santé

Et ensuite ?

Moins médiatisé et spectaculaire que les aumôneries d'hôpitaux, **le Service Évangélique des Malades (SEM) devrait continuer de tisser autour de malades**, de convalescents sortant d'établissements hospitaliers, de pensionnaires de maisons de retraite et d'habitants isolés ou handicapés, un irremplaçable réseau de solidarité de proximité.

« C'est bien ce tissu local et amical qui permet aux liens de perdurer en donnant notamment l'occasion de pouvoir recroiser dans un quartier les personnes visitées », quelques personnes relais vigilantes quant à des absences éventuelles qui signifieraient que tel paroissien âgé habituellement fidèle à la messe est peut-être malade ou placé en maison de retraite. « Les curés sont des courroies de transmission précieux pour qu'un petit groupe de paroissiens ait le souci de cette vocation » « Il faut une conscience et une volonté des pasteurs qui booste la constitution d'une équipe ».

Bien entendu, le Service Évangélique des Malades n'est que la partie immergée d'un iceberg tant une multitude de chrétiens, répondant à l'appel du Christ dans Matthieu 25, *« J'étais malade et vous m'avez visité »*, rendent à titre individuel visite à des voisins ou des connaissances alité(e)s chez eux ou hospitalisés. **Mais « lorsqu'on fait équipe, on fait Église »**, *« C'est important d'avoir un minimum de formation à l'écoute, au tact et la juste distance à conserver avec les familles »* Car si *« voir les personnes dans leur environnement permet de les connaître plus en profondeur que dans une chambre d'hôpital anonyme, les visiter à domicile demande une certaine prudence, leurs enfants souvent éloignés de la foi pouvant nous considérer comme intrusifs »*.

Qui entendra nos cris ?

« On ne s'arrête pas assez pour écouter ceux qui souffrent ».

« Est-ce que nos communautés sont attentives à ceux qui manquent le dimanche ? » Et surtout : « Est-ce que la paroisse se limite à l'église de pierres ou s'étend à tout un village ? »

FORMATION

Christian THIEBAUT viendra faire une formation à l'écoute (cela nous aidera pour nos visites)

Après PAQUES, nous inviterons également le secteur. Attendons ses propositions de dates.

SOIREES ET CELEBRATIONS CAREME

Lors des célébrations de CAREME, soirées salle Léon Harmand ou messes en l'église de Haroué.

Vous pourrez déposer vos dons (en argent ou alimentaires), merci d'avance.